
²Groupe scolaire Marcel Raimbault       Année 2023-2024 

1, rue des écoles 

37340 AMBILLOU  

 

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE N°3 DU MARDI 11 JUIN 2024                  18h/20h 

 

 

Présents : 

Mme Carré, Mme Cheneau, (mairie),  

Mme Berthaud, M. Gauvin, Mme Cousin, M.Castaing, M. Lopes, M. Ruault (parents d’élèves élus) 

Mme Dupic, Mme Breton, Mme Benelli, Mme Radon, Mme Lespagnol (enseignants) 

Mme Pivert (directrice) 

 

Excusés : Mme Leclerc (IEN), M. Cheuvreux (maire), M. Teixeira 

Mme Maxime, Mme Cochelin (parents d’élèves élus), 

M. Plantureux (DDEN) 

Mme Gautreau, M. Richard (enseignants) 

   

Ordre du jour 

1. Effectifs et carte scolaire pour 2024-2025 

2. Sécurité sur le groupe scolaire (Exercice incendie et PPMS Risques majeurs) 

3. Travaux & investissements 

4. Budget mairie 2024 et coopérative scolaire 

5. EPS : piscine 

6. Vie dans l’école 

7. Projets pédagogiques  

8. Dates à retenir. 

1. Effectifs et carte scolaire pour 2024/2025. 

 

Actuellement, l'effectif de l'école est de 133 élèves. 

Les effectifs actuels pour la prochaine rentrée scolaire sont les suivants : 

PS : 17 élèves inscrits (prévision de 20) 
MS : 11 élèves  
GS : 24 élèves 
Soit 52 élèves en maternelle. 
 
CP :   22 élèves 
CE1 : 18 élèves 
CE2 : 16 élèves 
CM1 : 15 élèves  
CM2 : 17 élèves  
Soit 88 élèves en élémentaire et un total de 140 élèves au 11/06/2024. 



 
Par rapport au début d’année, nous avons une hausse de 7 élèves.  
 
Pas de changement au niveau de l’équipe pédagogique à l’exception de Mme Gautreau qui ne reste 

pas sur l’école. 

 

Stage de remise à niveau : l’équipe enseignante a proposé ce stage de remise à niveau prioritairement 

aux élèves de CP sur la dernière semaine d’août, du 26 au 29 août 2024 (4 jours). Mme Lespagnol 

encadrera ce stage. 

Nous informons donc la municipalité que les locaux seront occupés (1 classe) tous les matins de cette 

semaine de 9H à 12h. A voir pour les activités de ménage normalement prévues à cette période avant 

la réouverture de l’école.  

 

La rentrée des classes aura lieu le lundi 2 septembre 2024. 

 

2. Sécurité sur le groupe scolaire 

Exercice évacuation incendie : 

Le troisième exercice a été réalisé le lundi 27 mai 2024. 

L’alarme a été déclenchée dans le couloir face à la classe de CP et dans le hall du bâtiment de la 

maternelle.  

L’exercice s’est déroulé dans de très bonnes conditions (42’ en élémentaire et 45’ en maternelle pour 

faire évacuer tous les élèves).  A noter qu’en maternelle, une seule classe était présente dans les 

locaux, l’autre était en salle de motricité. 

 

Un exercice PPMS risques majeurs départemental a été réalisé le 14 mai 2024. 

La directrice a reçu un message texto sur son téléphone personnel l’informant de déclencher le PPMS 

risque majeur à la suite d’une situation météorologique exceptionnelle pour le paramètre « Orages et 

vents violents ». 

L’exercice a duré 1h20, la levée de l’alerte résulte d’un nouveau message texte sur le téléphone 

personnel de la directrice. 

Constat réalisé :  

Problématique sur le déclenchement de l’alerte : téléphone portable personnel de la directrice. 

Quid si le portable n’est pas chargé, en mode silencieux. Lorsque la directrice est en classe, elle ne 

consulte pas ses messages sauf aux récréations et temps du midi. 

Absence de la directrice ?? 

 

3. Travaux & investissements 

 

La chasse d’eau des WC adultes à l’étage : c’est réparé mais cela fuit toujours. 

Portail jaune maternelle : le bouton de porte pour sortir a été installé. Néanmoins, il n’ouvre pas 
toujours, il faut parfois s’y reprendre à plusieurs fois. Il aurait été judicieux de laisser l’ouverture 
par code coté intérieur. 

Portail accès pompiers entre les 2 cours de récréation : à revoir. 

L’ouverture est très compliquée à manipuler (difficile à ouvrir et à fermer et dangereux à mani-
puler). → axe réparé mais cela reste difficile (notamment en cas d’urgence) 

Concernant la pose d’un préau en prolongement du préau actuel dans la cour de l’élémentaire. 
→ il sera installé aux vacances d’été. Une demande de panneaux acoustiques a été requise 
lors du dernier conseil d’école afin de réduire le bruit (caisse de résonance) → La mairie doit 
revoir ce point avec le fournisseur (pas encore étudié !) 



Des tableaux blancs ont été ajoutés dans les classes de Mmes Dupic et Lespagnol comme cela 

avait été demandé avant l’été. La qualité de ces tableaux laisse à désirer. La mairie doit voir 

comment les améliorer : 

- Ils seront remplacés pour la rentrée 2024 (les dimensions seront reprises)  

Structure de motricité en maternelle : installation prévue en juillet (structure + sol) 

Salle musique : en attente toujours de la pose du vidéoprojecteur. 

Radiateurs de la salle : à vérifier pour qu’ils chauffent au moins le mardi, jour de présence de 

l’intervenante musique. 

Avoir des récupérateurs d’eau sous les préaux pour arroser le jardin ? Toujours en attente.  

Bandes aimantées à ajouter sous les 2 préaux élémentaires (bandes en haut) 

VMC en maternelle de nouveau défectueuse !!! 

Problème électrique en maternelle (ça disjoncte s’il y a trop d’éléments branchés) 

Portail bleu difficile à fermer dès qu’il fait chaud (problème de dilation probable) 

Bancs à prévoir sur les cours de récréation (2 en élém, 1 en maternelle) pour le prochain budget 

Changement de l’éclairage dans toutes les classes pour la rentrée (ou bien à la Toussaint), 

passage en leds. 

Alarme pour le déclenchement des PPMS Attentat Intrusion et Risques majeurs. 

- Le nouveau système d’alarme sera installé pendant les vacances scolaires 

- Une formation est prévue pour les utilisateurs (enseignants, personnels…) 

- Un relai direct avec la mairie est prévu. 

 

 

 

4. Budget mairie 2024 et coopérative scolaire 

 

La municipalité verse chaque année une subvention à l’école pour les sorties scolaires, spectacles, 

etc. Cette année, la mairie a versé 2 000€ à l’ensemble des élèves de l’école plus une subvention 

exceptionnelle de 2 000€ pour la classe découverte de Mme Lespagnol. Nous la remercions vivement 

pour toute cette aide. 

 

Nous remercions l’APE qui nous a aussi aidés financièrement cette année avec un don de 1 700€ en 

février 2024. 

 

Nous remercions aussi l’ensemble des parents d’élèves qui ont réalisé des gâteaux que nous avons 

vendus pour réduire les coûts supportés par les familles pour les sorties scolaires. 

Pour rappel, si une famille rencontre des difficultés pour participer financièrement à une sortie scolaire, 

il ne faut pas hésiter à en parler à l’enseignant ou à la directrice, une solution sera trouvée. 

 

La vente des photos de classe a rapporté un bénéfice de 937€ que nous n’avons pas encore perçu. 

La société Studio ABC 2000 est en liquidation judiciaire et a été rachetée par un repreneur qui s’engage 

à nous verser ce bénéfice si nous continuons à travailler avec eux.  

 

La vente des tote-bags a rapporté un bénéfice de 270€. 

 

 

 

 

 



RECETTES 

Subvention municipale  2 000 

Don APE  1 700 

Photos de classe     937 (à recevoir) 

Vente de tote-bags     270 

Vente de gâteaux + marché de Noël  1 300 

Total des recettes 5 270 € (6 207€ si on reçoit l’argent des photos) 

 

 

 

DEPENSES Coût total Coop  parents 

Spectacle de Noël 784 784 0 

Libre comme l’art 1 020 488 532 (4€/e) 

Sortie Zoo Beauval 1 127 633 494 (13€/e) 

Sortie Zoo La flèche 1 120 532 588 (12€/e) 

Sortie Musikenfête 576 342 234 (13€/e) 

Sortie collège + école de Cléré 300 244 56 (2€/e) 

Sortie cinéma et musée (cp/ce1) 412 301 111 (3€/e) 

Intervenant danse (ps/ms/gs/cp/ce1/ce2) 317 317 0 

Abonnements école des loisirs + prix BAL 258 258 0 

Achats kits élevages 188 188 0 

Achats fournitures diverses 750 750 0 

Total 6 852 4 837 2 015 

 

Sur l’année scolaire, la participation demandée aux familles n’excède pas 20€ par élève selon les 

projets et les sorties effectuées. 

 

5. EPS : piscine 

 

Les élèves de CE2, CM1 et CM2 vont à la piscine de Luynes depuis le 13 mai à raison de 2 séances 

par semaine (40 min dans l’eau avec 2 ateliers). L’activité s’arrête le 21 juin au terme de 12 séances. 

Bilan positif de l’activité : Les élèves ont bien progressé. 

 

Cela a mis en avant le besoin de renouveler cette activité pour l’année prochaine afin que les élèves 

arrivent en 6ème en sachant ou nager ou se débrouiller sans paniquer pour rejoindre le bord du bassin. 

 

La mairie reconduit la subvention « piscine » pour 2024-2025 pour 2 classes.  

 

6. Vie dans l’école 

 

Entrées et sorties des élèves dans l’école sur le temps scolaire (rendez-vous médicaux, orthophoniste 

ou autre) 

Dès la prochaine rentrée scolaire, il sera demandé aux familles de venir chercher leurs enfants sur les 

temps de récréation ou le midi afin d’éviter de perturber les classes avec les interphones qui sonnent 

sans cesse. Seuls les élèves véhiculés par taxis pourront entrer et sortir à n’importe quel moment. 

Cette disposition sera ajoutée au règlement intérieur. 

 

 



Usep : Union Sportive de l’Enseignement du 1er degré 

L’Union sportive de l’enseignement du premier degré (Usep) organise des activités sportives pour les 
enfants de l’école publique, de la maternelle à l’élémentaire, en appui de l’éducation physique et 
sportive (EPS) dispensée par les professeurs des écoles. Coanimée par des enseignants et des pa-
rents, elle réunit plus de 735 000 licenciés enfants et 43 000 animateurs adultes bénévoles au sein 
de 8 712 associations, ce qui en fait la 4ème fédération sportive de France. 

L’école réfléchit à une possible adhésion à l’USEP.  

L’Usep organise des manifestations sportives et prête du matériel pour des activités sportives. 

Cette affiliation a un coût : 6€/élève en élémentaire et 4,80€ en maternelle. 

Cette cotisation serait demandée aux parents en début d’année. 

 

Autre idée pour l’EPS : avoir un intervenant sur l’école pour l’élémentaire (sur le cycle 2) 

- soit en plus de l’intervenant musique 

- soit à la place de l’intervenant musique actuel 

La mairie va regarder les coûts mais un intervenant EPS est beaucoup plus coûteux qu’un intervenant 

musique. 

 

Enseignants absents non remplacés. 

Nous n’avons l’information du remplacement éventuel de l’enseignant absent que le matin même vers 

8h45. 

Utilisation de Primot pour informer les parents de l’absence non remplacée d’un enseignant. Cela 

pourrait être fait mais l’information sera communiquée tardivement.  

 

7. Projets pédagogiques. 

 

Thème de l’année : « Le tour du monde en 140 jours. » 

 

Intervention de « Libre comme l’art » en janvier pour les classes de l’élémentaire et en mai pour la 

maternelle. 

Artistes étudiés : Henri Rousseau, Frida Khalo, F. Hundertwasser, Picasso 

L’opération sera reconduite l’année prochaine pour toutes les classes de l’école. 

 

Visite du collège pour les CM1/CM2 le jeudi 23 mai 2024. 

 

Défi orthographique organisé par l’UDDEN : 2 (1CM1/1CM2) élèves en finale mais pas de lauréat dans 

l’école cette année. 

 

Permis piéton pour les CE2 et permis internet pour les CM2 le jeudi 30 mai. 

 

Sortie au zoo de La Flèche pour les maternelles le jeudi 13 juin 2024. 

 

Sortie au zoo de Beauval pour les CP et les CE1 le 21 juin 2024. 

 

Sortie à Montoire « Musikenfêtes » pour les CE2 le 1er juillet 2024. 

 

Classe découverte en approche du 17 au 21 juin à La Tranche sur Mer. 

 



Journée initiation pêche pour les CE2 et les CM1/CM2 (par demi-journées) le mardi 2 juillet avec Elodie 

Deforges de la fédération Départementale des associations agréées de pêche et de protection du 

milieu aquatique d’Indre et Loire. 

Classe en demi-groupes : un demi-groupe en activité pêche, l’autre demi-groupe en activité découverte 

du milieu aquatique. Tout le matériel est fourni et pris en charge par l’association. 

 

 

8. Dates à retenir 

 

Fête de l’école et kermesse le vendredi 28 juin à 18h00. 

➢ Besoin des 8 grilles pour afficher les productions des élèves : demande faite à la 

mairie. 

➢ La sono de la Trigalière est retenue  

➢ Contrôle des personnes qui vont entrer dans l’école (plan vigipirate renforcé) 

➢ Inscription obligatoire 

➢ Les enfants resteront avec les enseignants et verront tout le spectacle pour éviter 

les déplacements bruyants et les bavardages de parents  

➢ Les parents précisent que certains stands n’ont pas de bénévoles pour les tenir. 

➢ L’APE déplore le manque de bénévoles 

 

 

Rentrée des classes le lundi 2 septembre 2024. 

 

   

 

 

Procès-verbal validé par la mairie, les représentants de parents élus et la directrice. 

 

Fin du Conseil d’Ecole à 19h30. 


